

Grupo Banmédica refuerza presencia en Valparaíso y amplía red de Clínica Ciudad del Mar

- El gerente general del establecimiento afirmó que, por medio de un acuerdo comercial con Centromed, la compañía tendrá la red de salud más grande de la región.

Clínica Ciudad del Mar, filial del grupo Banmédica ubicada en Viña del Mar, firmó una alianza comercial con Centromed –red de centros médicos de la Región de Valparaíso también ligada a Empresas Banmédica–, para llevar su atención ambulatoria a los establecimientos de esta última en Viña y Quilpué.

Según señalaron desde la clínica, con esta firma, la institución ampliará su red de atención a seis sucursales, alcanzando una cobertura de salud para más de 1 millón de habitantes.

“Este hito es parte de nuestro plan de crecimiento continuo y nos posiciona como referentes en el área de la salud, al convertirnos en la clínica con la red ambulatoria más grande



de la Región de Valparaíso”, dijo Víctor Valle, gerente general de Ciudad del Mar.

El establecimiento ya contaba con tres centros médicos en la región –Bosques, Libertad y Centro Integral de la Mujer– y, ahora, con los Centromed de Viña y Quilpué, totalizarán 130 boxes de consultas ambulatorias con un equipos de más de 400 médicos. Estos recintos también disponen de imagenología, procedimientos, vacunatorio, kinesiología y endoscopía, agregó la filial de Banmédica en un comunicado.